## TRUCOS SUCIOS 23 de julio de 2021 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Mi mensaje de hoy será una especie de advertencia para aquellos de ustedes que no son muy buenos para percibir las energías y están acostumbrados a creer en las palabras, especialmente de las personas que solían considerar cómo almas puras y ligeras.

El hecho es que ahora, cuando la batalla entre las Fuerzas de la Luz y de la Oscuridad ha entrado en su fase final, los "trucos sucios" ya están en marcha.

Los reptiloides y los oriones utilizan cualquier medio para apoderarse de la conciencia de esas personas, en las que realmente creen miles de almas de luz y a las que consideran sus maestros y guías en un nuevo mundo de Quinta dimensión.

Muchos de ustedes habrán notado que en el espacio esotérico hay una cierta "remodelación" de respetados y queridos blogueros, que durante años han estado hablando a la gente de la Transición y aportando conocimientos inestimables sobre el Universo.

Los que tienen un sentido agudo de la energía notan cómo "saltan" sus vibraciones, cómo cambian sus preferencias de personalidad y cómo cambian las "autoridades" a las que invitan a entrevistarse.

Esto ocurre gradualmente, por lo que es difícil que una persona inexperta se dé cuenta del cambio.

Parece que la persona sigue hablando de asuntos elevados y sentimientos elevados, pero la información que lleva a la gente ya contiene inserciones de pensamientos y hechos que contradicen el sentido común.

Su discurso se vuelve pomposo y azucarado, lo que raya en la falsedad y la hipocresía, y a veces, por el contrario, tiene notas de agresividad e irritación.

Este cambio en las personas suele reflejarse en sus ojos: se vuelven diferentes.

Los invitados que invitan llevan vibraciones demasiado bajas, y sus historias llevan a una persona a un lado, cargando su Mente, pero no su Alma, con información "sensacional".

Pero especialmente peligrosas son ahora las afirmaciones de algunos de ellos de que las vacunas no son tan temibles como intentan presentarlas los médicos y científicos honestos y la gente que toma la información del plano sutil.

"Todo tiene arreglo", dicen. - Sois creadores humanos y sois capaces de neutralizar cualquier droga que entre en vuestro cuerpo".

Y ahora esto ya es un verdadero crimen contra la humanidad, porque, al adormecer la vigilancia de las personas de esta manera, las están empujando a un acto con consecuencias irreversibles y terribles para sus Almas.

Como se dijo en mi reciente mensaje, sólo los Más Altos Poderes del Universo son capaces de revertir la influencia de la "vacuna", y sólo pueden hacerlo aquellos, que vinieron a la Tierra con la gran misión de salvar a la humanidad.

Y hay muy pocas personas de este tipo en la Tierra.

Por lo tanto, queridos míos, os pido que seáis extremadamente vigilantes y que no cedáis a las artimañas de los Poderes Oscuros, que tratan de inducir al mayor número posible de almas humanas puras y limpios a vacunarse por cualquier medio.

Cuídense y cuiden a sus hijos.

No permitas que se realicen en ti experimentos inhumanos y criminales que transforman a las criaturas divinas en seres modificados genéticamente sin nacimiento ni tribu.

Mantén intacta tu alma, lo más preciado que tienes.

¡Y te bendigo por ello!

El Padre Absoluto, que te ama infinitamente, te ha hablado.

Recibido Martha 22 de julio de 2021